

Zürich, 2. April 2001

KR-Nr. 130/2001

POSTULAT von Susanna Rusca Speck (SP, Zürich) und Lucius Dürri (CVP, Zürich)
betreffend Übernahme der Ausbildungskosten der Kleinkinderziehung durch den
Kanton

Der Regierungsrat wird beauftragt, das Schulgeld für die Ausbildung zur Kleinkinderziehung zu übernehmen.

Susanna Rusca Speck
Lucius Dürri

Begründung:

Es ist unbestritten, dass es zu wenig ausgebildetes Krippenpersonal gibt. Die steigende Nachfrage nach Krippenplätzen, wird diesen Mangel noch verstärken.

Heute finanziert der Kanton die Hälfte der Ausbildungskosten. Die andere Hälfte tragen die Krippen selber. Die Übernahme der ganzen Ausbildungskosten durch den Kanton würde die Ausbildung aufwerten und die Krippen entlasten. Damit könnten die Krippen eher ein der Nachfrage angepasstes Angebot an Ausbildungsplätzen bereitstellen. Dies bildet die Voraussetzung, damit die, in der kantonalen Verordnung für die Bewilligung von Kinderkrippen vom 6. Mai 1998 gestellten Qualitätskriterien überhaupt eingehalten werden können.